

あっけし

ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



釧路牛乳チャレンジ・動画リレー
牛 乳をもっと飲もう

釧路総合振興局では、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で牛乳の消費量が減っていることを受け、釧路総合振興局のフェイスブックで5月1日に動画を公開しました。

はじめに「酪農家さんは、牛の病気を防ぐため、毎日搾乳する必要があります。生乳消費の減少が続くと、生乳の廃棄につながり、経営が苦しくなります。たくさんの牛乳製品を消費して、一緒に酪農家さんを応援しましょう!」とメッセージが流れ、若狭町長をはじめ、釧路管内8市町村の首長がリレー形式で牛乳を飲む様子が約2分間公開されています。

1 特別定額給付金

1人につき10万円を支給

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急経済対策として全国民を対象に『特別定額給付金』一律10万円を支給することとなりました。

町では、4月27日時点で住民基本台帳に記録されている人を対象に5月13日に申請書を郵送し、5月26日から指定の金融機関口座に振り込みを開始しました。26日には、2,582件5億6,180万円の振り込みを行いました。

なお、給付金の申請は8月13日までとなっています。



大地みらい信用金庫から寄贈

児用テーブルをしんりゅう保育所へ

大地みらい信用金庫より、7月に開所するしんりゅう保育所へ、園児用テーブル購入費200万円の寄贈を受けました。

4月30日に役場庁議室で行われた贈呈式では、遠藤修一理事長より「信用金庫は、地域に根ざした金融機関であり、まちとともに歩んでいきたい」と若狭町長へ目録が手渡されました。大地みらい信用金庫は、平成13年に根室信用金庫と厚岸信用金庫が合併しました。厚岸支店は、昨年11月に同支店があった同じ敷地内に新築移転しています。